

(別紙) まっくんバスルート等への要望について

【地区要望】

番号	地区名	内 容	地区内 優先順位	備 考	対 応 (案)
1	南殿	①沿線の店、医療施設、各施設の宣伝・催し情報、季節情報（ホテル、桜、祭り、流れ星、釣り解禁）などを車内放送で流したらいいかも。②広告料もらって店の宣伝も。	1		①車内放送 車内放送用のデータ作成には費用がかかるため、季節情報に対応することは難しい状況です。車内掲示等で情報をお知らせすることを検討します。 ②広告料 車体広告では、すでに広告料をいただいております。
2	神子柴	村道7号線であじーなまで通して欲しい。 (以前要望を出した時には道路が狭くて通れないとの事だったが、大芝まつりの時にはバスが通っている。)	1		現行どおり。 バスで試走を行った結果、国道から神社までの道幅が狭く、対向車が来た場合にすれ違いが困難であることから、路線バスの運行は困難です。 大芝まつりの際のシャトルバスについては、1日限りの運行であり、積雪や路面が凍結する冬場でも運行する路線バスとでは性格が異なることをご理解ください。
3	神子柴	春日街道の水番小屋の松の木のを入り、神子柴上水道の所からあじーなの所に出るバスルートを考えてもらいたい。住人も増えているが、この場所から今のまっくんバスは利用できない。	1	御園地区にバス停が5箇所ある。他のバス停がある中、まっくんバスが御園地区にそれ程必要か？	現行どおり。 バスで試走を行った結果、神子柴水源地付近の村道7号線の勾配がきつく（地図A地点）、バスでの通行は危険だと判断しました。 なお、御園地区の運行に関しては、伊那市から負担金をいただいております。御園地区の方が大芝高原等へ行く際に利用していただいているものと思われ、比較的利用が多いバス停となっています。

【神子柴地区要望箇所】



番号	地区名	内 容	地区内 優先順位	備 考	対 応 (案)
4	大泉	大泉と西北殿の間にバス停新設を。 この2区間は相当離れている。住宅新築が 相次ぐこの地域に住む住民が乗車するため にはかなり歩かなければならないため。	1	利用者の見込みは不明。廃止できる既設 バス停については、バス停利用者数や区 間距離等、一定の基準のもと、全面的、 全区間的に検討する中で行われるべきと 思われる。	設置を検討します。 ただし、新興住宅地であり、現状において利 用者の見込みが不明です。区にも改めて相談 させていただきます。
5	大泉	住宅の多い道路を通るようルートを見直し て、バス停新設を。	2		現行どおり。 ルートの変更及びバス停の設置が可能で すが、近くの大泉公園バス停利用者が少ない うえ、新たなバス停の利用者の見込みが不明 のためです。
6	大泉	不便な所の方もいるのに、恵まれた所に いますのでおかげ様ですが、これまでアン ケートでお願いは書かせていただいています。 乗り継ぎのできる場所の時刻の調整をして いただきたいお願いをしてきました、何回 も。アンケートの事を議員さんと話をされ た方がいて、話が出たことも見た事もない 様でしたと言っていました。破棄されない ように願います。	—		まっくんバスは2台が常に巡回しているた め、ある時点では接続がうまくいっても、あ る時点ではうまくいかないという具合に、す べての場所で別の路線との接続がうまくい くというダイヤを組むことができません。その 点をご理解いただきますようお願いいたしま す。 なお、まっくんバスへの要望内容及び対応案 については広報紙及び村ウェブサイトにて公 表いたします。

【その他】

7	南信病院	南信病院の駐車場内にバス停を設置しても らいたい。			現行どおり。 春日街道から病院への出入り口が狭いこと、 また信号機がないため右左折時に時間を要 することが想定されるためです。
---	------	------------------------------	--	--	--

